

Vicepresidente asegura que Cuba puede producir más alimentos agrícolas



Artemisa, Cuba, 20 mar (RHC) El segundo secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, José Ramón Machado Ventura, Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, aseguró en la occidental provincia de Artemisa que el país tiene posibilidades reales de incrementar la producción de alimentos agrícolas partiendo de un mayor aprovechamiento de los recursos.

Durante su intervención en el III pleno de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (ANAP), el alto dirigente se refirió a las inversiones tecnológicas que se han hecho y que ya comienzan a llegar a las empresas agropecuarias y cooperativas.

Insistió en la necesidad de continuar eliminando el marabú de las tierras y aprovecharlas mejor, logrando la diversidad de cultivos y mercados con precios más asequible a la realidad económica de los consumidores.

Por su parte, Gustavo Rodríguez Rollero, Ministro de la Agricultura, informó acerca del cumplimiento de los principales

indicadores productivos que muestran un crecimiento estable en renglones como las viandas, los granos, las hortalizas y la carne de cerdo.

No obstante llamó a la reflexión en cuanto a la contratación de la leche de vaca para la industria, pues aún faltan siete millones de litros cuando el proceso de negociación vence a finales de marzo, cuestión que incrementaría las importaciones por este concepto si el alimento no se logra en el territorio nacional.

(Con información de la ACN)



Radio Habana Cuba